



A LA DECOUVERTE DE ERWAN GLADIEUX



VOLONTAIRE

SERVICE CIVIQUE
Une mission pour chacun au service de tous

PRESENTE TOI RAPIDEMENT

Je m'appelle Erwan j'ai 21 ans, passionné de boxe et de football. J'ai le CFG, le certificat de formation générale, ce qui correspond au niveau *Brevet des collèges*.

COMMENT AS-TU CONNU LE SERVICE CIVIQUE ET POURQUOI VOULOIR RENTRER DANS CE DISPOSITIF

Via l'offre du club sur Facebook. Je connaissais le Service Civique et j'avais eu des informations à la mission locale de Creil. Même si ce n'est pas réellement un emploi je trouve que c'est mettre un premier pas dans le monde du travail avec des missions à réaliser et des horaires à respecter.

POURQUOI AVOIR CHOISI L'US PONT

Par rapport à la proximité géographique. Etant en fauteuil roulant électrique et habitant Pont Ste Maxence, cela me permet de venir au club et au stade de façon autonome.

QUE SOUHAITERAIS TU FAIRE PLUS TARD

J'y réfléchi encore mais j'aimerais beaucoup travailler à la Poste, à l'accueil ou sur des missions de Secrétariat.

QUELLES COMPETENCES AIMERAIS TU DEVELOPPER DURANT TA MISSION

La confiance en moi et je pense vraiment que le fait d'échanger avec des licenciés ou leurs parents pour leur donner des informations va beaucoup m'aider sur cela.

UN MOT POUR CONCLURE

Bonne saison à tous et allez l'US Pont